

## 1 8 1 3 - S E S Q U I C E N T E N A R I O - 1 9 6 3

## EN EL TEATRO MUNICIPAL

El homenaje tributado al Instituto Nacional por la I. Municipalidad de Santiago, tuvo un extraordinario relieve artístico. Se llevó a efecto en el Teatro Municipal, a las 19 horas del día 10 de agosto. Participaron en esta velada el Ballet de Arte Moderno que dirige Octavio Cintolesi, exalumno del Instituto, y la Orquesta Filarmónica bajo la batuta del maestro Mateucci, ambos conjuntos dependientes de la I. Municipalidad de Santiago, quien, de esta manera, adhirió a los homenajes rendidos al Instituto en su sesquicentenario. Vocero de la Corporación Edilicia fue el regidor don Voltaire Lois Perales, exalumno también del Instituto. Agradeció



en nombre del plantel, el Vicerrector don Clemente Canales Toro, cuyo discurso se publica en esta edición del Boletín. — La primera foto es del Coro de Exalumnos que dirige el maestro Isidoro San Mar-

tin, en un momento de su actuación en esta velada. Este Coro tuvo una intensa y muy celebrada participación en las festividades sesquicentenarias. — La segunda foto fue tomada en el foyer del Teatro Municipal, momentos antes de la velada, y en ella aparecen los integrantes de la delegación representativa del Centro de Exalumnos residentes en la ciudad de Concepción, en viaje expreso a Santiago para participar en las festividades del Instituto. Aparecen en ella, de izquierda a derecha: don Pedro Casals, don Enrique Niedbalski, don Ernesto Boero Lillo (miembro de la Comisión Conmemorativa del Sesquicentenario), don Tomás Lermenda Celis, don Mario Basulto y don Luis Marchini.

